

われらが母校！！

北九州市立菅生中学校通信 その25 文責 田中彰一

- お世話になりました。
今年も異動の季節です。
この春も菅生中学校を離任される先生方がいらっしゃいます。
本日は離任式が実施されます。
学校全体で温かく送り出しましょう。
先生方、本当にお世話になりました。
新天地での活躍を心から祈念します。

- 最善を期待して最悪に備えるということ
毎日の生活の中では色々なことが起こります。
何事も前向きに、最善を期待して構いません。
ただ、もしも上手くいかなかった場合を想定することも大事です。
何が起こるかわからない予測困難な時代です。
最善を期待しながら最悪にも備えることができるようになりましょう。
それは、あなたのためです。

- 歴史をつくる君たちへ
3月8日（金）、3年生は立派に卒業していきました。
卒業式も、卒業の歌も本当に素晴らしかったです。
「われらが母校」の伝統を引き継ぐのは、あなたたちです。
気を引き締めて、来年度の準備をしてください。
2年生は4月から最上級生になります。
進路を見据えて自分の道を切り拓いていかなければなりません。
卒業の日に向けて、一つ一つ地道に積み上げていきましょう。
早いもので1年生も進級して先輩になります。
すぐに修学旅行の準備をしなければなりません。
後ろ姿で教えることのできる素敵な先輩になってください。
さて、本日ここに、令和5年度の修了式を迎えました。
生徒の皆さんは心も体も大きく成長しました。
私は菅生中学校が大好きです。
来年度も「われらが母校」のために、いっしょに頑張りましょう。
終わりに、菅生中学校に関わる全ての方に感謝申し上げます。
1年間ありがとうございました。